



# 学校だより 園里っ子

須坂市立豊丘小学校  
令和2年3月17日

## ご卒業・ご修了おめでとうございます

今年度の卒業式は、は新型コロナウイルス感染予防のため、在校生・来賓の皆様が不在の卒業式となってしまいました。とても残念です。でも、卒業を祝う気持ちに変わりはありません。12名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業生の保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。きっと、何年か後には「小学校の卒業式は…」と言える思い出深い卒業式になることと思います。



(昨年の桜です)

小学校生活6年間のたくさんの楽しい思い出を胸に本校を巣立つ皆さん。中学校でも小学校生活の中で身につけた力を十分に発揮して、大いに活躍し、自分らしさを輝かせてほしいと思います。これからの長い人生、幾つかの壁を乗り越えていくこととなります。でも、豊丘小の仲間と共に支え合い、共に頑張った日々を思い出し、自分の人生を歩いてほしいです。



そして、在校生のみなさん、1年間の修了おめでとうございます。4月以来1年間、それぞれの学年の学習や生活に一生懸命取り組み、大きな成果を得てその学年の課程を修了することができました。4月からは新しい学年です。気持ちを新たにみんなで頑張りましょう。

5年生が、6年生一人ひとりと6年担任の先生に向けて書いてくれたメッセージです。

## 春休みの生活・学習について

まだまだ新型コロナウイルス感染の威力が衰えていません。家での生活も子どもたちにとってはつらいものがあると思いますが、ご家庭のご協力により、今日を迎えることができました。ありがとうございました。



さて、今日から家に帰ってからの生活等については、2月28日に配布した学校からおたよりに準じて生活してください。

- ①人がたくさん集まる場所には行かない。
- ②出かけたときには手洗い・マスクを忘れずに
- ③免疫力を高めるためには食事をしっかり取り、規則正しい生活をする。

外出等については、日常的な運動(ジョギング・散歩・縄跳びなどは安全な環境の下で行ってください。校庭での日常的な運動は行っていただくことは可能ですが、集まっての活動は禁止とします。

学習については、本日、春休み中の宿題について指示が出されました。それに従って取り組みますよう、声かけ等よろしく願いいたします。長いお休みですので、読書にも取り組めるといいですね。

## 春休み中、事故が無いように！！

3月18日(水)から4月5日(日)まで春休みとなります。健康に気をつけて過ごしてください。今までの休みとは違った過ごし方になるかなと思いますが、新年度への準備をしっかりとやってほしいです。ご家庭での声かけ、よろしく願いいたします。

3月27日(金)は新年度準備作業の日です。4・5年生の皆さんは登校となります。家からマスク着用での登校をお願いします。また、健康チェック表に記入の上、持参させてください。当日は8:45登校です。

# 新型コロナウイルス感染防止における対応

- ① 3月27日(金)の新年度準備と4月6日(月)始業式も今回と同じように健康チェックを実施します。本日(17日)、チェック表を配布しました。登校する際、検温(朝食前)し症状があればチェックを入れていただき、持たせてください。チェック表は学校のHPにアップロードしてあります。両日ともマスクの着用もお願いします。  
○チェック表 4・5年生：2枚、1～3年生：1枚、6年生：中学校用1枚
- ② もし、同居されているご家族の健康状態でコロナウイルス関連で心配な点や学校に連絡しておいた方がよいと思われることがありましたら、早めに学校へお知らせください。

## 保護者・地域の皆さま

### 一年間ありがとうございました。

一年間大変お世話になりました。皆様方のご支援ご協力をいただきまして本年度の教育活動を無事終了することができました。今年度は、コロナウイルス感染予防ということで、来賓の皆様卒業式に参加していただくことができず、とても残念でした。豊丘小学校を巣立っていく六年生12名をこれからも地域のお力でご支援いただけますようよろしくお願いいたします。

また、4月には新入生を迎えます。これからも子どもたちが生き生きと活動し、お互いの力と個性を伸ばし合う、楽しい豊丘小学校になることを目指していきたく思っております。

これからも豊丘小学校へのお力添えよろしくお願いいたします。

一年間ありがとうございました。

## お世話になりました・・・転任職員の紹介

令和元年度末の人事異動で職員2名が転任することになりました。

地域の皆様、保護者の皆様には大変お世話になりました。

本当にありがとうございました。

親善音楽会での6年生のステージ  
曲名「ふるさと」と「次の空へ」

マラソン大会の日、山岸あかね選手と！！



昭和30年度卒業の大先輩と1年生が交流しました！

